



## DI GREGORIO: “GENERAL LÓPEZ VUELVE A ESTAR EN LA AGENDA DE UN GOBIERNO PROVINCIAL QUE RESPONDE CON OBRAS Y SOLUCIONES”



“Es una gran alegría que en tan poco tiempo de gestión, por quinta vez, recibamos al gobernador y a sus ministros para anunciar importantes obras para nuestra región. Se ratificaron proyectos que mejoran la calidad de vida de miles de vecinos del sur provincial, desde nuevos tendidos eléctricos, repavimentaciones, hasta reacondicionamientos de plazas”, señaló la senadora Leticia Di Gregorio. La legisladora, resaltó que “estamos trabajando por el departamento General López de una manera que necesitábamos”, aludiendo a un “Gobierno de Santa Fe que dice presente con hechos concretos después de cuatro años de incertidumbre”, añadió.

Leticia Di Gregorio, recordó que el gobernador Pullaro “encomendó priorizar obras en toda la provincia que mejoren la calidad de vida y los servicios”, valorando que en el caso del sur-sur, “benefician a toda una región a pesar de las dificultades económicas que estamos atravesando”

En esta línea, ponderó: “En resumen, se concentran esfuerzos y se optimiza la administración de recursos para dar continuidad a la obra pública en marcha en la provincia y apostar por nuevas. Esta es una prioridad para la gestión del gobernador Maximiliano Pullaro y un pedido constante que le hacemos los legisladores a los ministros”, añadió la licenciada Di Gregorio.

Finalmente, aclaró: “En un contexto muy difícil, estamos poniendo toda la energía para que estas obras se puedan llevar adelante. En poco más de 100 días, esta gestión nos dio sobradas muestras de que cumple con la palabra. Hay una sintonía importante y necesaria entre la Casa Gris y los gobiernos locales que nos permite tener una relación fluida para que General López y Santa Fe sean lo que realmente nos merecemos”, resumió la senadora Leticia Di Gregorio.

**CATEGORY**

1. POLÍTICA
2. REGIONALES

**Category**

1. POLÍTICA
2. REGIONALES

**Date Created**

abril 2024

**Author**

administrador